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Protokoll: Ausschuss für Stadtentwick-
lung und Technik des Ge-
meinderats der Landes-
hauptstadt Stuttgart 

Niederschrift Nr. 

TOP: 

360 

9 

 Verhandlung Drucksache: 709/2021 
      

GZ: T 

Sitzungstermin: 15.11.2022 

Sitzungsart: öffentlich      

Vorsitz: BM Pätzold 

Berichterstattung:       

Protokollführung: Frau Kappallo / th 

 

Betreff: 
 

 

Neugestaltung Spielplatz Weißenburgpark, Vorprojekt-
beschluss  
 

Vorgang: Ausschuss für Stadtentwicklung u. Technik v. 25.10.2022, öffentlich, Nr. 340 
  Ergebnis: Einbringung 
 
 
Beratungsunterlage ist die Vorlage des Technischen Referats vom 17.10.2022, 
GRDrs 709/2021, mit folgendem 
 
Beschlussantrag:  
 
1. Der Neugestaltung des Spielplatzes Weißenburgpark in Stuttgart-Süd, gemäß der 

Vorentwurfsplanung der Planer ARGE Studio Vulkan aus München vom 
30.05.2022 (s. Anlage 1) mit voraussichtlichen Gesamtkosten von 810.000 EUR 
brutto (s. Anlage 2) wird zugestimmt. 

 
2. Die Gesamtkosten für die Neugestaltung Spielplatz Weißenburgpark in Höhe von 

810.000 EUR brutto werden im Teilhaushalt 670 - Garten-, Friedhofs- und Forst-
amt wie folgt gedeckt: 

 
Projekt 7.671626 - SP Weißenburgpark, S-Süd 
Ausz. Gr. 7873 Sonstige Baumaßnahmen 
2022 und früher 730.000 EUR 
2023 80.000 EUR 
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StRin Dr. Lehmann (90/GRÜNE) informiert über die Vorstellung der Neugestaltung des 
Spielplatzes Weißenburgpark im Bezirksbeirat S-Süd. Dabei sei auf die Nichtvereinbar-
keit der Aluminium-Bänke mit dem Thema Nachhaltigkeit hingewiesen worden. Sie rich-
tet eine Bitte an die Fachverwaltung, für den Sitzbereich mit Bänken auf andere Mate-
rialien zurückzugreifen. Das zweite Anliegen, das im Bezirksbeirat geäußert worden ist, 
betreffe den Zugang zu der Trinkwasserquelle vor dem Hintergrund des geplanten 
Wasserspiels in der Sandspielfläche. Sie bittet die Fachverwaltung um eine intensive 
Prüfung, ob der Bau eines Trinkbrunnens möglich sei. StR Lutz (SPD) schließt sich der 
Bitte nach einer Überprüfung der genannten Anliegen an. Darüber hinaus sei in der Sit-
zung der Wunsch nach einem zügigen Einbau einer WC-Anlage formuliert worden.  
 
Die Anregungen von Seiten des Bezirksbeirates hinsichtlich der Toilettenanlagen und 
des Trinkbrunnens seien aufgenommen worden, berichtet Frau Hellwag (GFF) und 
werden sukzessive ämterübergreifend geprüft. Sofern Ergebnisse vorlägen, werde im 
Ausschuss berichtet.  
 
Zu den geplanten Sitzbänken führt Frau Hellwag aus, die Anregungen seien ebenfalls 
aufgenommen worden. Die vorgeschlagene Bank gebe es auch mit Holzbelattung. Von 
Seiten der Fachverwaltung werden adäquate Banktypen vorgeschlagen, so Frau Hell-
wag. 
 
 
BM Pätzold stellt fest: 
 
 Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Technik beschließt einstimmig wie bean-

tragt. 
 
 
Zur Beurkundung 
 
 
 
 
Kappallo / th 
 
  



 

 

Verteiler: 
 
I. Referat T 
 zur Weiterbehandlung 
 Tiefbauamt/SES 
 Garten-, Friedhofs- und Forstamt (3) 
 
II. nachrichtlich an: 
 
 1. Herrn Oberbürgermeister 
 2. OB-KB 
 3. Referat WFB 
  Stadtkämmerei (2) 
 4. Referat SOS 
  Amt für Sport und Bewegung (2) 
 5. BV Süd 
 6. Amt für Revision 
 7. L/OB-K 
 8. Hauptaktei 
 
III. 1. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
 2. CDU-Fraktion 
 3. SPD-Fraktion 
 4. Fraktionsgemeinschaft Die FrAKTION  
  LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei  
 5. FDP-Fraktion 
 6. Fraktionsgemeinschaft PULS 
 7. Fraktion FW 
 8. AfD-Fraktion 
 
kursiv = kein Papierversand 


